

tive à cette excursion par paiement de 9,5 € par personne (ce prix comprend l'entrée et le guide) au CCP de l'IAL 000-0125804-92 avant le 3 juin 2003.

Nous demandons aux personnes qui prennent le repas au restaurant de bien vouloir indiquer la mention « participera au repas » en communication de leur virement.

## IN MEMORIAM

Edmond Tellier nous a quittés le 29 septembre 2001. Lui, l'Ardennais des rives de la Semois, transplanté en bord de Meuse, allait rapidement contracter le virus des archives. Devenu archiviste de l'État, il allait prendre, dès 1965, les rênes du nouveau dépôt d'arrondissement des Archives de l'État à Huy, après que Fernand Discry, archiviste de la Ville de Huy, en eut jeté les bases. Avec Pierre Bauwens, qui le rejoignit dès cette année 1965, il allait former, toujours dans un esprit de grande collégialité, un duo d'archivistes efficaces et enthousiastes qui, en dépit des difficultés de toutes sortes, fit du cloître des Frères Mineurs, un havre de paix et de recherche où Edmond Tellier, pendant plus de trente-cinq ans – presque jusque dans les derniers mois de sa vie, il continua à fréquenter quotidiennement les Archives –, accueillit les chercheurs locaux et les historiens en herbe, ne ménageant jamais ni ses conseils, ni son aide, tout en laissant poindre à l'occasion un sourire gentiment narquois.

Pierre Bauwens a évoqué sa mémoire et établi sa bibliographie dans le tome LV des *Annales du cercle hutois des Sciences et des Beaux-Arts*, 2001, pp. 9-16.

Bruno DUMONT

Le Dr Jacques Hariga, neuropsychiatre, s'est éteint le 5 décembre 2002, terrassé par une éprouvante maladie. « Il nous aimait. Il aimait son métier. Il vivait l'Évangile sans ostentation. Les Beaux-Arts, la Musique, l'Histoire, la Littérature n'avaient pas de secret pour lui. » On aime à reprendre les termes touchants du carton qui a remercié celles et ceux qui ont prodigué à ses proches des marques de sympathie. On aime aussi à monter en épingle l'exposition, montée en 1983 au Cabinet des Estampes, dont il a été l'âme : « Hommage à Jean Donnay, graveur. La collection d'une famille ». L'IAL pleure un membre fidèle en qui il salue un homme de la plus grande qualité.

Pierre COLMAN